

## Personel Polsek Takokak Gelar Patroli Someah Sambang Tenaga Kesehatan

Cianjur - [CIANJUR.INDONESIASATU.ID](http://CIANJUR.INDONESIASATU.ID)

Jun 7, 2024 - 13:37



Polres Cianjur Polda Jabar - Personel Polsek Takokak, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan patroli someah dengan menyambangi tenaga kesehatan di Puskesmas Takokak. Patroli ini bertujuan untuk menjalin silaturahmi, memberikan rasa aman, serta mendukung para tenaga kesehatan yang sedang bertugas. Kegiatan patroli yang berlangsung pada Jumat pagi ini dipimpin oleh personel Polsek Takokak dengan pendekatan humanis dan dialogis kepada para tenaga kesehatan. Personel Polsek Takokak berinteraksi langsung dengan dokter, perawat, dan staf medis lainnya, menyampaikan apresiasi atas dedikasi mereka dalam memberikan pelayanan kesehatan kepada masyarakat, terutama

di tengah situasi pandemi yang masih berlangsung. Kapolsek Takokak, AKP H. Marta Wijaya, menjelaskan bahwa patroli ini merupakan bagian dari upaya Polri untuk menjaga kamtibmas sekaligus memberikan dukungan moral kepada tenaga kesehatan. "Kami ingin memastikan bahwa para tenaga kesehatan merasa aman dan nyaman dalam menjalankan tugas mereka. Kehadiran kami juga sebagai bentuk dukungan dan apresiasi atas perjuangan mereka di garda terdepan pelayanan kesehatan," ujar AKP H. Marta Wijaya. Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Takokak, menyampaikan apresiasinya terhadap pelaksanaan patroli someah ini. "Kami sangat menghargai kerja keras para tenaga kesehatan yang terus berjuang untuk kesehatan masyarakat. Kegiatan patroli someah ini tidak hanya bertujuan untuk menjaga kamtibmas, tetapi juga untuk menunjukkan bahwa Polri selalu siap mendukung dan bekerja sama dengan seluruh elemen masyarakat, termasuk tenaga kesehatan," ungkap Kapolres. Para tenaga kesehatan di Puskesmas Takokak menyambut baik kegiatan patroli ini. Mereka merasa lebih tenang dan dihargai dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan memberikan dukungan moral. Selain itu, mereka juga merasa lebih aman dengan adanya patroli rutin yang dilakukan oleh Polsek Takokak. Kegiatan patroli someah sambang tenaga kesehatan oleh Polsek Takokak ini merupakan bukti nyata dari komitmen Polri dalam memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, serta menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi semua, termasuk para tenaga kesehatan yang berperan penting dalam menjaga kesehatan masyarakat.